

Comienzan nuevas marchas de protestas en Francia contra política económica de Macron



París, 22 may (RHC) En una semana que será convulsa en Francia, este martes se inició una nueva jornada de huelgas y manifestaciones de trabajadores que protestan contra las políticas económicas del presidente Emmanuel Macron, como la reducción de empleos.

Transporte, educación, salud y energía son algunos de los sectores que se sumarán a la tercera huelga en siete meses y medio. Y el llamado es a un gran paro nacional para oponerse a “la precarización de las misiones públicas, la degradación de las condiciones de trabajo y la congelación de salarios”, resalta Telesur.

Las centrales han convocado unas 140 manifestaciones en toda la nación, pero especialmente en París, donde se prevé que los líderes de los tres principales sindicatos laborales (CGT, FO y el CFDT) marchen juntos por primera vez desde 2010.

La decisión de Macron de eliminar 120 mil puestos de trabajo para 2022 ha provocado molestia en los funcionarios.

Igualmente, otra de las medidas más polémicas, la congelación salarial, fue confirmada por el secretario de Hacienda, Olivier Dussopt.

En entrevista al diario Libération, Dussopt ratificó la acción gubernamental e indicó que únicamente se podría discutir algunas subidas selectivas para algunas categorías.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/162765-comienzan-nuevas-marchas-de-protestas-en-francia-contra-politica-economica-de-macron>



Radio Habana Cuba